
 
 

 

 DU SOLLST DEIN LICHT NICHT UNTER DEN SCHEFFEL STELLEN.  
 
Wir sind geschaffen nach dem "Ebenbild Gottes". Wäre es da nicht an der Zeit, zur eigenen Größe zu erwachen  
und zu leben als der, der wir WIRKLICH sind, vollkommenes, ewiges SEIN?  
 
Wir müssen uns gar nicht ändern, nur HERVORTRETEN und SEIN., ein einmaliger und ungetrennter Teil des 
EINEN SEINS und damit LIEBE. 
Dann sind Sie ein "Liebender" geworden. Damit haben Sie Ihre "Geistige Geburt" vollendet und sind bei sich 
SELBST" angekommen".  
Lassen Sie ALLES Unvollkommene los, dann SIND Sie vollkommen.  
Erleben Sie Ihre natürliche Vollkommenheit bei ALLEM, was Sie gerade tun, indem Sie es so vollkommen wie 
möglich tun.  
Der wichtigste Schritt aber ist, "zu Bewusstsein" zu kommen und die Vollkommenheit Ihres Wahren Wesens 
immer vollkommener zum Ausdruck zu bringen als Ihr Leben. Die größte Entdeckung, die wir in einem Leben 
machen können, ist die Entdeckung der eigenen Vollkommenheit. Sie SIND der, der sieht und weiß, der der IST, 
immer war und immer sein wird. Sie sind "liebevolle Präsenz des SEINS".  
 
Erwachen Sie aus der "Kollektiven Hypnose", aus dem Traum, wach zu sein. Das Erwachen des Bewusstseins ist 
der Beginn des "eigentlichen Lebens" und die Krönung der individuellen Evolution.  
Bewusst zu leben und zu handeln als "liebevolle Präsenz des SEINS", als "Botschafter seiner Vollkommenheit".  
 
Schauen Sie sich STÄNDIG beim Leben zu und leben Sie bewusst als "Bobachter". Sobald Sie der "Beobachter" 
sind, ist die Identifikation mit der "Illusion des ich" nicht mehr möglich, denn was Sie beobachten, KÖNNEN Sie 
nicht sein. Und mit dem "ich" verschwindet das Denken Und wird vollkommen ersetzt, durch die Wahr-nehmung 
dessen, was geschieht. Der alles entscheidende Schritt ist, in diesem Bewusstsein zu bleiben and ALS dieses 
erwachte Bewusstsein zu leben.  
 
Irgendwann sind Sie so STÄNDIG "bei Bewusstsein", sind sich dessen STÄNDIG bewusst und genießen das Leben 
in Ihrer natürlichen Voll-kommenheit.  
Bewusstsein ist nicht ein Teil des Menschen, es IST der Mensch und das Einzige, zu dem Sie ICH sagen können. 
 
 Bewusstsein ist auch vollkommen gesund und "Alter-los" und "KARMA-frei". Leben Sie als sichtbares "Ebenbild 
Gottes", dann spielen Zeit und Alter keine Rolle mehr, Sie leben "Zeit-los" und "Alter-los".  
Da ist kein "ich" mehr, das handelt, sondern das Tun ist ein vollkommener Ausdruck der Voll-kommenheit des 
SEINS.  
 
Das Leben ist ein Spiel. Bevor Sie in dieses faszinierende Spiel ein-getreten sind, haben Sie dafür gesorgt, dass 
Sie ALLES vom Leben bekommen, einfach indem Sie Ihre Aufmerksamkeit und Ihre Überzeugung darauf 
gerichtet HALTEN, bis das Gewünschte als Ihre erlebte Realität "in Erscheinung" tritt.  
 
Sie lassen den "Armen", den "Kranken" und "Erfolglosen" los, damit die Vollkommenheit Ihres Wahren Wesens 
Ihr Leben bestimmt. Bringen Sie die Vollkommenheit Ihres Wahren Wesens immer vollkommener zum Ausdruck, 
auch als vollkommene Gesundheit.  
JEDER Augenblick enthält die "Chance zum besseren" und Sie können ihn nur erfüllen, indem Sie diese Chance 
erkennen und nutzen. 
 Der Wahre Meister zeigt sich im Alltag. Entscheidend ist, worauf Sie Ihre Aufmerksamkeit gerichtet HALTEN, das 
laden Sie damit ein, Teil Ihres Lebens zu werden.  
Es ist nur EIN SCHRITT und Sie sind "angekommen". Sind Sie bereit? Damit haben Sie Ihre "Geistige Geburt" 
vollendet. 

 Willkommen "Zuhause"! 
KURT TEPPERWEIN 


